

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

会議名称：令和3年度 第二回運営推進会議

事業所名：デイサービスセンター忠洋

種類：地域密着型通所介護

日時：令和4年1月 ※新型コロナウイルス感染症拡大の為書面開催とします

会場：デイサービスセンター忠洋

出席

者：

区分	人数	区分	人数
利用者の代表		市役所職員	
利用者の家族		事業所	
地域住民代表		その他	

【議題】現状報告・行事報告・新型コロナウイルス感染症対策について・その他

① 現状報告(令和4年1月8日現在)

現在利用者は全体で9名(男性2名女性7名)

※ショートステイ利用者様がおり前回より減っております。

要支援2→1名・要介護1→5名・要介護2→1名・要介護3→0名・要介護4→2名

	月	水	木	金	土
要支援2	1		1		
要介護1	5	3	3	1	3
要介護2	1		1		1
要介護3					
要介護4	1	2	2	2	
合計	8	5	7	3	4

○活動内容○

午前…利用者様をご自宅までお迎え

バイタルチェック・入浴・機能訓練・レクリエーション・創作活動・昼食

※入浴時に身体状態に異常がないかの確認を行っています。

※昼食後に休憩時間を持ち身体を休めてもらいます。

午後…機能訓練・レクリエーション・おやつ

※15時から利用者様を自宅まで送ります。

## ② 行事報告 令和3年度活動報告・予定

4月	誕生会(22日)・桜鑑賞	10月	運動会・誕生会(18日)
5月	菖蒲湯(5日)	11月	誕生会(15日)
6月	避難訓練(火災)	12月	誕生会(20日)・避難訓練(地震)
7月	七夕まつり(5日)	1月	誕生会(20日)
8月	誕生会(9日)	2月	誕生会
9月	敬老会	3月	誕生会

※ 9月→敬老会では、むかし懐かしの歌を歌い万歳三唱をしてお祝いしました。

※10月→運動会では玉入れを楽しまれ、お誕生日会では紙芝居を楽しまれました。

※11月→お誕生日会ではピアノとリコーダーの演奏を聴きました。

※12月→冬至の日にはゆず湯に入り南瓜を食べ無病息災を願いました。

※ 1月→利用者様、職員ともに本年度の抱負を発表してもらいました。

☆新型コロナウイルス感染症により、野外活動や室内活動に制限がある中でも

しっかりと感染症対策をし状況を見て行っていきたいと思います。

また利用者さまに季節感を感じてもらうために、季節の食材を提供したり、季節の壁画を貼り、ぬり絵を塗ったりして季節感を感じてもらっています。

☆お誕生日月にはお誕生会を行っています。

紙芝居やパネルシアターを見たり、お誕生日の歌をうたい、プレゼントに利用者さまの写真入り誕生日カードを渡してお祝いしています。利用者さま、みなさんとても喜んでくれます。

## ③ 新型コロナウイルス感染症対策

- ・ 来所時に玄関にて検温、手指の消毒を行っています。
- ・ 職員、利用者様全員がマスク着用しています。
- ・ 時間を決めて窓をあけ換気を行っています。
- ・ 送迎者、机、椅子、ドアなど定期的に消毒を行っています。
- ・ 机に透明アクリル板を設置し飛沫防止措置をしています。
- ・ 利用中にマスクを外してしまう方が見えるのでその都度職員が声掛けをしています。
- ・ ご利用日に37.5℃以上の発熱が確認された場合にはご利用を控えてもらいます。
- ・ ご本人および同居家族さまに風邪等の症状(発熱・咳・倦怠感など)がある場合は必ず申し出ていただいています。
- ・ ご本人または同居家族さまが県をまたいでの移動があった場合や県外からの訪問者があった場合は必ず連絡をいただき状況に応じてご利用の自粛もしくは検討します。

#### ④ 利用者様の声

- ・ ちゅうように来るのが楽しみやで毎日来たい。
- ・ ご飯がおいしいよってに腹いっぱいでも食べたる。
- ・ 季節の旬なものを出してくれるのが嬉しい。おいしい。
- ・ みんな知った顔やし話がしやすいよってにここに来るのがええわ。
- ・ 職員さんたちもみなええ人らでようしてくれる。
- ・ 困ったことがあった時はなんでも話し聞いてくれる。

#### 【事業所】

「笑顔で来所!笑顔で帰宅!!」を合言葉に利用者様それぞれの個人のペースを大切にし利用者様にあったサービスの提供を心がけて行きたいです。

#### 【市役所より】

送付資料より新型コロナウイルス感染症により、イベント活動に制限がある中でも季節の壁画を飾るなど利用者様に季節を感じてもらえるように様々な工夫をされていることがうかがえました。

現在、三重県におきましては、まん延防止等重点措置が適応されており、新規感染者数についても日々増加しているなどまだまだ予断を許さない状況が続いています。

ご利用者様、職員の皆様におかれましては、日々の体調に十分気を付けていただきながら感染症対策を引き続き、よろしくお願いいたします。

次回開催は7月を予定しています